

En marcha primer escáner de economía circular en Tarapacá

El Primer Escáner de Economía Circular será presentado en Tarapacá, iniciativa desarrollada por CircularTec con el respaldo de Corfo y mandatado por el municipio local.

La actividad será liderada por el alcalde Mauricio Sorria Macchiavello, quien presentará la estrategia circular para la región, acompañada de una batería de proyectos y líneas de acción orientadas a reducir residuos, fomentar la reutilización de materiales y generar nuevas oportunidades económicas sustentables.

Asimismo, el director ejecutivo de CircularTec, Dr. Luis Martínez Cerna, presentará los resultados del escáner, que incluyen el levantamiento de datos, visualización territorial de los residuos y las oportunidades identificadas para transitar hacia una economía circular con enfoque regional.

"El objetivo es dejar de mirar los residuos como un problema y empezar a verlos como recursos productivos. Esta hoja de ruta apunta a transformar estructuralmente la forma en que gestionamos los desechos en Tarapacá", señaló Martínez.

El proyecto contempla una estrategia articulada con actores públicos y privados, e incluye un dashboard de datos que permitirá monitorear el impacto de las futuras iniciativas.

Esta presentación corresponde a una nueva fase del proyecto "Escáner de oportunidades de Economía Circular para la Región de Tarapacá 2030", que se ejecuta desde 2024 y busca posicionar a Iquique como referente en sostenibilidad y economía circular en el norte del país.

